

JE NE VEUX PAS ARRETER L'ALCOOL

Par **Vinci** Posté le 18/10/2021 à 20h38

Eh oui, je vais à contre courant.

58 ans

Conso quotidienne : 75cl de biere à minimum 10 degrés, quatre verres de Porto ou de Martini bien tassés. Le WE, du vin et du champagne en plus.

Où est l'erreur ? Je travaille avec d'importantes responsabilités. J'obtiens d'excellents résultats.

Et là, nouveau médecin en mode ceinture et bretelles qui veut me faire faire des analyses ALAT et consors au motif que je n'en ai pas fait depuis 2018 ou les taux étaient ma fois élevés.

Oui, mais je ne veux pas arrêter même avec 20 de tension (oui oui). J'aime boire. Je me fous du jugement des médecins

Je ne veux rien changer.